

## 未来を変える施設が着工

### 最先端の研究施設が続々と建設

8月22日、リサーチパーク(富)で来春に開設予定の「半導体先端実装研究センター(仮称)」と「先端社会システム実証研究センター(仮称)」の着工式が行われました。

これに伴い、設計から実装、実証まで一貫した最先端の半導体開発支援体制が糸島市を中心に整い、世界レベルの研究開発が行われます。

この日は、県知事をはじめ、国や九州大学などの関係者が出席。未来への期待に胸を膨らませながら式典が進められ、鍬入れ式が行われました。



最先端の半導体技術を、糸島から世界に発信するすごい施設ができる

## 絵本で楽しむ夏休み

### 糸島まるごと絵本カーニバル

8月22日から27日まで、市役所市民サロンをメイン会場に、糸島まるごと絵本カーニバルが開催され、親子連れなどたくさんの方が、絵本やワークショップを楽しみました。

会場には、カフェもオープン。お茶を楽しみながら、親子で絵本の世界に浸ることができ、とても楽しい時間を過ごしました。

最終日は夜のイベントとして、星空の下の音楽会とお話の夕べが行われ、参加者たちは音楽と物語の世界を満喫していました。



ずらりと並んだ魅力ある絵本は、子どもたちにとって宝物の山

## 好天に恵まれた久住登山

### ドリームトレイサー2010

ドリームトレイサー恒例の久住登山とキャンプを、8月20日から2泊3日の日程で開催。小学生たちは大自然を満喫しながら、さまざまな体験交流活動に取り組みました。

今回は全日程が好天に恵まれ、特に2日目の久住山(1787m)への登山では、暑さや疲れに負けず、全員が山頂まで登り切りしました。

今回のキャンプを通し、ひと回り大きく成長した「夢追い人」たち。早速次回の活動が楽しみがたまらない様子でした。



暑さに負けず、全員が久住山の山頂まで登り切りしました

## みんなでつくる「人権」のまち

### 糸島市人権・同和教育研究会

糸島市としては第1回目となる人権・同和教育研究会を8月28日、伊都文化会館で開催しました。この日は、市民や教育関係者などおよそ800人が参加しました。

講演では、山形県天童市のふれあい天童理事長の加藤由紀子さんが、地域の人たちとの支え合いについて、その実践活動を報告。

住み慣れた地域でみんなが輝いて生きるには、お互いが心でつながり、人間力を高め合うことがたいせつであると話されました。



「困ったときはお互い様と助け合うことがたいせつ」と語る加藤さん

## お弁当作り、まかせとき!

### 弁当と思いで出をつくりました

今年の運動会や遠足には、お父さんたちと作ったお弁当を持って出かけよう……8月28日、男女共同参画センターラポールで5組13人の親子が弁当作りに挑戦しました。

この催しは、家事も男女共同参画、そしてお父さんの料理で楽しい会話が生まれてくるようにと企画したものです。

糸島の食材を使った、いろいろな料理がずらり。お父さんとの夏休みの楽しい思い出づくりがピタリのお弁当作りになりました。



メニューは、つくねとベーコンのかりかり焼き、ささみとキュウリあえ、鶏の煮込み、ちくわとこんにゃく、ウインナーとキュウリ、ゆで卵のしょうゆ味